



Felix Boni, director general de análisis de la firma calificadora, en *El asalto a la razón*. JAVIER RÍOS

Gobierno de AMLO mantiene filosofía neoliberal: HR Ratings

Sin cambios. A pesar de que el Presidente *abolió* ese modelo, instrumentos como el T-MEC y la inversión extranjera son parte consustancial, asegura en MILENIO Tv

ROBERTO VALADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

A pesar que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, decretó el fin del neoliberalismo, su gobierno aún cuenta y seguirá contando con elementos de esta política, como son la ratificación del nuevo Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) y mostrar una apertura al ingreso de empresas extranjeras en todos los sectores del país, afirmó Felix Boni, director general de análisis de HR Ratings.

En entrevista con Carlos Ma-

rín en *Elasalto a la razón*, de MILENIO Tv, el directivo indicó que una parte muy importante de esta filosofía de gobierno es la globalización, la apertura de la economía al resto del mundo, que es lo que sucede con el T-MEC y otros tratados que tiene el país.

“Nada más pasando por Paseo de la Reforma u otra calle en la actualidad, ves bancos extranjeros, ese también es un ejemplo de la globalización y un elemento importante en el neoliberalismo; además, no vemos evidencias de quitar sus

CLAVES

La pesadilla

El 18 de marzo el presidente Andrés Manuel López Obrador decretó el fin de la época liberal, a la que calificó como “una pesadilla”.

Globalización

Una parte importante del neoliberalismo es la globalización, la apertura de la economía al resto del mundo, lo cual se mantiene con el actual gobierno.

concesiones o nacionalizar la banca”, señaló Boni.

El pasado 18 de marzo López Obrador decretó el fin de la época neoliberal, la cual fue “una pesadilla” que tuvo el país durante 36 años.

“Una parte importante muy importante del neoliberalismo es la globalización, la apertura de la economía al resto del mundo”, aspecto que se mantiene con el actual gobierno, afirmó el directivo.

Explicó que la política que se tiene con actual autoridad al frente del gobierno son políticas

neoliberales, con instituciones en el mismo sentido y cambios hacia un sistema más estatista, que ellos quieren implementar.

“Hay que ver cuáles son las modificaciones que van a hacer, hasta ahorita no han hecho cambios dramáticos, están reforzando Pemex, que no es una política mala, pero eso no es necesariamente un sistema anti-neoliberal, básicamente es una cuestión de cuál es la manera de utilizar recursos escasos de una manera más eficiente”, señaló Boni.

El director de la firma calificadora comentó que en este sentido, un presidente tiene el poder constitucional de decretar el fin, o bien, que hasta cierto punto la filosofía neoliberal ya no será la dominante, la que motivara las decisiones que se hacen en conjunto dentro de un gobierno.

Además señaló que por una parte la política fiscal de la administración de Andrés Manuel López Obrador es bastante moderada y bien vista por las calificadoras, por lo que se debe estar atento hasta qué punto pueden cumplir las metas.

“Es una política responsable, la idea de aumentar la inversión en Pemex lo vemos positivo, porque tiene muchos recursos petroleros que por la falta de inversión no se están aprovechando adecuadamente. Aumentar el desembolso de recursos que hace la empresa paraestatal es positivo, hay que ver cómo los invierten”, indicó.

Explicó que se debe revisar hasta qué punto va a seguir la participación del sector privado en Pemex, porque si se reduce, lo negativo será que el gobierno se verá presionado, porque son pocos los recursos que se tienen actualmente.

El gobierno ya no está dominado por un grupo político que cree en la filosofía neoliberal y donde están más propensos a adoptar soluciones estatistas, comentó. ■